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PROPOSIÇÃO Nº 044.15747.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita demarcação de área de giro
em frente  aos  portões  de  entrada
de  veículos  da  AFECE  -
Associação  Franciscana  de
Educação  ao  Cidadão  Especial  -
localizada na rua Paulo Turkiewicz,
316,  Tarumã,   pois  os  ônibus
escolares precisam fazer manobras
para a entrada e saída da entidade.

Requer à Mesa, na forma regimental, que seja encaminhado expediente
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando a demarcação
de área de giro em frente aos portões de entrada de veículos da AFECE
- Associação Franciscana de Educação ao Cidadão Especial - pois os
ônibus escolares precisam fazer manobras para a entrada e saída da
entidade.

Em atenção ao Oficio 295 recebido da referida Instituição, solicitamos
que sejam tomadas providências quanto ao pedido de demarcação de
área de giro na entrada de veículos da entidade, que fica localizada no
Rua Paulo Turkiewicz, 316.

Frisa-se que a referida instituição atende mais de 220 alunos e muito
deles chegam à unidade por meio de ônibus escolar.

Palácio Rio Branco, 11 de setembro de 2023



Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

A  AFECE  realiza  importante  trabalho  de  atendimento  multidisciplinar  para
pessoas com deficiência.

Destaca-se que a instituição é mantenedora da Escola de Educação Básica São
Francisco  de  Assis  -  Modalidade  de  Educação  Especial,  com  222  alunos
matriculados  regularmente,  que  realizam  atividades  pedagógicas  conforme
currículo e cronograma aprovado pela Secretaria Estadual de Educação.

Desde  de  2020,  a  AFECE  tem  no  seu  setor  de  saúde  o  CER  -  Centro
Especializado  de  Reabilitação,  ponto  de  atendimento  do  SUS  em  que  são
realizados  atendimentos,  diagnóstico,  tratamento,  concessão,  adaptação  e
manutenção de tecnologia assistiva, realizando 2.000 atendimentos mensais.

Desta  feita,  considerando  a  importância  do  trabalho  realizado,  bem como  o
numero de pessoas atendidas pela instituição, é fundamental a importância da
Prefeitura  melhorando  o  transito  do  local,  especialmente  com  instalação  e
reforça da sinalização adequada,  a  fim de viabilizar  o fluxo de veiculo na
localidade.


